

Erasmus Thessaloniki 2024-2025

Buenas, soy Aitor Pérez de San Román estudiante de Ingeniería Mecánica y me fui de erasmus a Salónica en el primer cuatrimestre de 4º. Y os quiero contar mi experiencia de erasmus.

Mi experiencia

Como tal yo recomiendo a todo el mundo irse de erasmus, aunque sea un cuatrimestre y este es un buen destino para ir. Mucha fiesta, mucho viaje y muy buenos momentos. Lo primero que te van a decir todos los otros words de los anteriores erasmus y yo es que no te agobies. La gente allí va con muchísima parsimonia y tranquilidad, eso si las cosas tienen que estar en sus debidas fechas o sino te la intentan liar.

La universidad

Como tal si vas con las de 4º no deberías tener ningún problema, son bastante majos e intentaran ayudarte en todo lo posible, yo tuve un dos exámenes y el resto trabajos. Las clases que yo convalidé no tenían alumnos suficientes de erasmus así que consistían de reuniones semanales o mensuales. Yo tuve mala experiencia con la profe de ambientales de Salónica, así que no recomiendo su asignatura. Por lo demás todo el tema de acreditaciones y Learning Agreement, con calma, las cosas de palacio van despacio. La universidad te da un carnet que te sirve para ir al comedor gratis (desayuno, comida y cena). Hay un gimnasio con campo de futbol y baloncesto, pero ese es de pago, aun así, lo recomiendo cuesta muy poco. La universidad te vas a sentir como en casa, manifestaciones muy de vez en cuando, pintadas, ventanas rotas... pero esta uni tiene algo mejor y es que hay gatos viviendo.

La ciudad

La ciudad tiene su encanto, tiene ruinas en todos lados, no tan bonitas como las de Atenas, pero son curiosas. Ahora hay metro, no lo recomiendo mucho la seguridad allí no es primordial. La ciudad es muy universitaria, vive mucha gente joven y de tercera edad. También viven muchos gatos y perros callejeros, ya que ahí tienen por costumbre alimentar a los animales callejeros.

Recomiendo hacer planes con coche de alquiler e ir a la playa, Meteora, subir el monte olímpo, etc. Visita los alrededores "cercanos" de Grecia. Suele haber outlets y eventos chulos en el puerto. El bus es muy barato, te puedes comprar tickets en los "4all" o "Yes! Store" que son tiendas que tienen de todo por 45 céntimos cada ticket, o te puedes subir gratis ya que no vi mas que un solo revisor en los 5 meses que estuve. Los "Yes! Store" están abiertos 24 horas por si quieras un cubata o cerveza o vino de ultima hora. Se sitúa en la plaza Aristoteles y es legal hacer botellón.

En Salónica la temperatura es muy parecida a la de Vitoria, pero con mas sol. A pesar de tener costa no tiene playa hasta unos kilómetros al sur. La sanidad es de chiste, es lo mas terciermundista que he visto, intenta no enfermar de gravedad o hacerte ninguna avería. De

camino al comedor está el pabellón de baloncesto del Aris, que juega Eurocup, por si quieres ver algún partido. Yo he ido a dos o tres y el ambiente esta muy bien, la gente lo vive mucho.

Como tal los griegos y los españoles se parecen mucho y te vas a sentir como en casa (ya que seréis 100 españoles de los 500 que habrán ido de erasmus).

Alojamiento

Yo conseguí piso por Housing anywhere, lo cogí con un chaval que conocí por el grupo de whatsapp del erasmus. Hay una resi, OIKOTRUST que está muy bien también, pero es más caro. Mi piso eran 325 euros de alquiler mas electricidad, estaba a 15 minutos de la universidad y 5 del centro. De toda la gente que estaba ahí era de los que menos pagaba y no era mal piso. He visto pisos que parecían hechos mal a propósito o exageradamente caros para la distancia a la que estaban.

No te dejes timar por inmobiliarias de Facebook, casi mejor págate un hotel u hostal unos días y allí mismo contactas con una inmobiliaria para que te encuentre piso. Hazlo cuanto antes lo del piso porque si no te quedas sin nada y pagas más caro.

Para acabar, no te frustres y tómatelo como unas vacaciones, conoce gente y disfruta. Aprovecha pronto para viajar porque no vas a tener clases hasta mediados de octubre, visita alguna isla griega. La ESN no fui a ningún viaje porque me parecían escandalosos los precios, si te los montas con gente que ponga de su parte lo puedes hacer muy fácil y mas barato. Además, que allí ibas a su ritmo y bajo sus normas, te obligan a coger menús que tienen trato con los de los restaurantes cuando os vais por ahí. No sé, no lo recomiendo lo de la ESN, unos sacacuartos.

Eso es todo creo, si tenéis alguna duda no tengáis vergüenza y comentarme por mail.

aitorperezdesanroman@gmail.com